

Chronique du mystère

Spoutnik ou soucoupe ?

La Haye. — L'observatoire de Duijn-zicht, près de La Haye, affirme avoir vu, haut dans le ciel, un objet non-identifié qui, selon les observateurs, n'était ni le Spoutnik I, ni le Spoutnik 2.

Enfin, un fonctionnaire du port de Scheveningue et un capitaine de bateau déclarent avoir vu à l'aide de jumelles, un objet qui se déplaçait à très haute altitude au-dessus de la mer.

« L'objet avait l'air d'être une boule brillante comme du nickel », ont déclaré les deux hommes.

Une lueur éphémère

Bordeaux. — Un étrange phénomène a été observé vendredi vers 18 h. 45, dans le ciel. Il s'est présenté sous

la forme d'une vive lueur blanche, orangée et blanche.

Le phénomène a été très bref, a déclaré un témoin demeurant à Candiran. Il a duré seulement 2 à 3 secondes.

Des habitants d'Ambares, de Cenon et de Donzac, ont indiqué également avoir été frappés par cette lueur très vive.

Boule orange sur Marcoule

Bagnols-sur-Cèze. — Une boule de feu a été aperçue au début de la soirée de vendredi dans le ciel de l'usine atomique de Marcoule.

Des témoins affirment avoir vu cette boule distinctement, entourée et suivie par une multitude d'étincelles.

Elle aurait apparu à l'Est et disparu à l'Ouest. D'une couleur tirant sur l'orange, ils n'auraient pu la suivre qu'un très court instant.

Les observations d'un jeune astronome

Toulouse. — Un jeune astronome de l'Observatoire National de Toulouse, M. Chapuis, a été témoin, vendredi entre 18 h. 25 et 18 h. 46, d'un phénomène mystérieux.

M. Chapuis a pu, en effet, observer à l'aide d'une lunette grossissant trente fois, un objet étrange de forme elliptique extrêmement brillant qui surgit dans le ciel clair dans la direction ouest-nord-ouest, à environ 38 degrés au-dessus de l'horizontale.

Ce mystérieux objet que M. Chapuis put observer pendant plus de cinq minutes se dirigeait vers l'endroit où le soleil s'était couché. Brusquement, il décrivit deux larges boucles avant de repartir vers une direction opposée. Il disparut presque aussitôt pour réapparaître environ trente secondes plus tard, descendit dans le ciel sans nuage presque à la verticale et s'évanouit une seconde fois. Il ne devait plus réapparaître.

Il ne s'agissait ni d'un météore, ni d'un bolide du système sidéral.

On ne s'explique pas les changements de direction très nettes de l'objet qui fut observé.